

KATA PENGANTAR

Diawali ungkapan rasa syukur ke Hadirat Allah SWT sebagai pencipta semesta alam dan hanya atas kehendak dan karunia Nya serta izin dan ridho Nya sehingga penyusunan Skripsi ini dapat terselesaikan. Skripsi yang berjudul **Analisis Kualitas Sosis Ayam dengan *Edible dan Non Edible Casing Berdasarkan Masa Simpan*** disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari semua pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Dr. Rusilanti, M. Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Ir Mahdiyah, M. Kes selaku Penasehat Akademis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan.
3. Guspri Devi Artanti, S. Pd, M. Si dan Dr. Ir. Ridawati, M. Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, mengarahkan dan membimbing serta memberikan dorongan, semangat hingga selesainya penulisan skripsi ini.
4. Staff pengajar dan karyawan Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga khususnya Dosen Program Studi Tata Boga, atas ilmu dan bimbingannya selama masa perkuliahan.

Orang tua tercinta yang senantiasa mengiringi langkah penulis dengan doa restu serta dukungan moril dan material yang tak ternilai. Anindia, Fatimah Vidya L , Chatamaineva, Nurlia Putri, Nadya Primasanti, Lulu Rachmania, Kurniati Pratiwi, Fitria Aprila Sari, M. Abduh, Luwindya Yuningtyas, Fika Punarsari, Yesica Silvi, Rizky Ramadhania dalam memberikan motivasi dan doa kepadaku. Terima kasih kepada semua Mahasiswa/i Tata Boga yang telah membantu menjadi panelis.

Segala kebaikan datangnya dari Allah SWT. Bila penyusunan Skripsi ini terdapat kekurangan, baik dari segi materi maupun teknik, semata – mata karena kekurangan kemampuan peneliti.

Akhir kata penulisan mengharapkan semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi Program Studi Tata Boga khususnya dan masyarakat pada umumnya.

Jakarta, 21 Januari 2016

Penulis